



4 Pièces

101 m²

Réf. 8802

455 000 €

Rognes

Maison à vendre (13840)

 ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'un hameau classé patrimoine exceptionnel remarquable à rognés, cet ancien pigeonnier en pierres locales Dévoile 100 m² d'élégance et de caractère. Réhabilité avec soin, il a successivement été atelier d'artiste avant de devenir une habitation atypique où authenticité et modernité s'entrelacent harmonieusement. Une terrasse pavé, idéale pour profiter des beaux jours, introduit une pièce de 35 m² au rez-de-chaussé. Avec son plafond voûté et sa cheminé d'époque, cet espace chaleureux et raffiné peut se Métamorphoser en salon ou en lieu de convivialité empreint de charme. A ...

In the heart of a hamlet classified as a remarkable exceptional heritage in rognés, this old dovecote made of local stone reveals 100 sqm of elegance and character. Carefully restored, it was successively an artist's studio before becoming an atypical home where authenticity and modernity harmoniously intertwine. A paved terrace, ideal for enjoying the beautiful days, introduces a 35 sqm room on the ground floor. With its vaulted ceiling and period fireplace, this warm and refined space can be transformed into a living room or a charming place of conviviality. Outside, a stone staircase leads ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

